

Enseñan a emprender

► Impulsan 40 estudiantes del Tec campus Toluca proyectos sustentables en comunidades rurales del Edomex

Sandra García

TOLUCA.- Lograr el desarrollo social a través de la libre empresa es el objetivo de la asociación estudiantil Students In Free Enterprise (SIFE), del Tec de Monterrey campus Toluca.

La organización se creó en febrero de 2007 como una filial de la red internacional SIFE, inició con 8 estudiantes y actualmente cuenta con 40, tanto de profesio-

nal como de preparatoria, divididos en cuatro departamentos: Finanzas, Logística, Reclutamiento y Proyectos.

Actualmente SIFE trabaja en el Municipio de Coatepec Harinas para que la comunidad que se dedica al cultivo del chile manzano y durazno puedan iniciar una empresa y obtener mayores ganancias por la actividad que desarrollan.

“Encontramos una problemática, que los productos se venden muy baratos y a veces no se cubre el tope de gasto. La idea es crear una empresa de productos agroindustriales para que sustenten sus actividades”, dijo

Carlos Chiang, coordinador general de SIFE.

Los proyectos que desarrolla la organización están encaminados a fortalecer la vida productiva de la comunidad, así como compartir conocimientos relacionados con la economía.

“Los grupos se crean, se unen, SIFE va dando los lineamientos, entonces los grupos buscan pro-

yectos que estén relacionados con la libre empresa, los proyectos se dividen en dos, los educativos y los educativos con impacto económico”, explicó Chiang.

La sustentabilidad de los proyectos con beneficios económicos para la comunidad, son los resultados que busca SIFE en las actividades que emprende.

“Nosotros no buscamos hacer una acción filantrópica, más bien buscamos emprender proyectos sustentables que en el momento que nosotros como organización dejemos el proyecto, éste continúe”, agregó.

Durante el 2008 SIFE implementó un curso de alfabe-

tización económica a niños de primaria donde aportaron conocimientos sobre la cultura del ahorro y la inversión.

En la asociación internacional SIFE participan más de 40 países del mundo y la sede está en Estados Unidos.

sandra.garcia2@reforma.com

ASÍ LO DIJO

“Podemos realizar un proyecto donde queramos, depende del equipo, la idea es apoyar a que la economía se promueva mediante actividades sustentable”

Carlos Chiang
coordinador general de SIFE



STUDENTS IN FREE ENTERPRISE

Se ubican dentro de las instalaciones del Tec Toluca. Eduardo Monroy Cárdenas 2000, San Antonio Buenavista, Toluca
Tel: (01722) 279 99 90



> Cada proyecto requiere análisis y planeación.

Productivos

SIFE busca desarrollar proyectos empresariales en distintas comunidades

- > La sede en Toluca fue fundada en febrero de 2007
- > Su principal objetivo es llegar a la comunidad e implementar proyectos productivos de impacto económico y que éstos sean sustentables
- > Actualmente cuentan con 40 voluntarios del Tec de Monterrey campus Toluca
- > Para financiar los proyectos, los alumnos venden comida en algunos eventos del Tec



> Los voluntarios buscan el desarrollo comunitario.